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ABSTRAK 

NUR ANJANI PUTRI. NIM: 1908205112, “PENGARUH KESADARAN 

PAJAK, PEMAHAMAN PERATURAN PAJAK DAN PELAYANAN 

RELAWAN PAJAK TERHADAP PELAKSANAAN SELF ASSESSMENT 

SYSTEM PADA PELAPORAN SPT TAHUNAN WAJIB PAJAK ORANG 

PRIBADI (STUDI KASUS DI TAX CENTER IAIN SYEKH NURJATI 

CIREBON)”, 2023. 

Saat ini di Indonesia sistem pemungutan pajak yang diterapkan adalah self 

assessment system. Self assessment system, yaitu sistem pemungutan pajak dengan 

menerapkan kepercayaan dan tanggung jawab kepada wajib pajak untuk 

memenuhi kewajiban perpajakannya dengan menghitung, menyetor dan 

melaporkan jumlah pajak yang terutang. Self assessment system diterapkan pada 

pelaporan SPT Tahunan dengan wajib pajak diberikan kewenangan untuk 

melakukan pelaporan SPT Tahunan secara mandiri, tetapi dalam pelaksanaan 

sistem ini muncul masalah yaitu masih terdapat wajib pajak yang terlambat dan 

tidak melaporkan SPT Tahunan hingga mendapatkan sanksi pajak, hal ini 

dikarenakan wajib pajak belum memahami self assessment system dan wajib pajak 

tidak memiliki kesadaran dalam melaporkan pajak penghasilannya serta 

pengetahuan dan pemahaman tentang peraturan perpajakan karena melalui sistem 

ini setiap wajib pajak diwajibkan untuk mengisi dan menyampaikan surat 

pemberitahuan pajak (SPT) secara mandiri dengan benar. Penelitian ini bertujuan 

untuk menganalisis secara langsung maupun tidak langsung pengaruh kesadaran 

pajak, pemahaman peraturan pajak dan pelayanan relawan pajak terhadap 

pelaksanaan self assessment system pada pelaporan SPT Tahunan wajib pajak 

orang pribadi. 

Penelitian ini menggunakan metode kuantitatif dengan pengambilan 

sampel menggunakan rumus slovin. Pengumpulan data dalam penelitian ini 

menggunakan observasi dan penyebaran kuesioner dengan jumlah sample yang 

sudah didapatkan sejumlah 67 responden wajib pajak yang melaporkan SPT 

Tahunan orang pribadi di Tax Center IAIN Syekh Nurjati Cirebon. Data yang 

didapatkan dianalisis menggunakan teknik analisis data yaitu metode analisis 

regresi linear berganda dengan bantuan software Statistic Product and Service 

Soution (SPSS) versi 26 untuk uji statitstik. 

Hasil penelitian menunjukkan bahwa kesadaran pajak berpengaruh positif 

dan signifikan terhadap pelaksanaan self assessment system dengan nilai Thitung 

2,419 > Ttabel 1,999 , pemahaman peraturan pajak berpengaruh positif dan 

signifikan terhadap pelaksanaan self assessment system dengan nilai Thitung 2,027 > 

Ttabel 1,999, sedangkan pelayanan relawan pajak tidak berpengaruh terhadap 

pelaksanaan self assessment system dengan memiliki nilai Thitung 1,175 < Ttabel 

1,999. Pengujian data secara simultan menghasilkan kesadaran pajak, pemahaman 

peraturan pajak dan pelayanan relawan pajak berpengaruh terhadap pelaksanaan 

self assessment system dengan nilai Fhitung 5,108 > Ftabel 2,75.  

 

Kata Kunci: Kesadaran Pajak, Pemahaman Peraturan Pajak, Relawan Pajak 

dan Self Assessment System. 
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ABSTRACT 

NUR ANJANI PUTRI. NIM: 1908205112, "THE EFFECT OF TAX 
AWARENESS, UNDERSTANDING OF TAX REGULATIONS AND TAX 
VOLUNTEER SERVICES ON IMPLEMENTATION SELF ASSESSMENT 
SYSTEM ON THE REPORTING OF THE ANNUAL SPT TAXPAYER OF 
THE PERSONAL PERSON (CASE STUDY AT THE TAX CENTER OF 
IAIN SYEKH NURJATI CIREBON)”, 2023. 

Currently in Indonesia the tax collection system that is applied is self  

assessment system. Self assessment system, namely a tax collection system by 

applying trust and responsibility to taxpayers to fulfill their tax obligations by 

calculating, depositing and reporting the amount of tax payable. Self assessment 

system applied to Annual SPT reporting with taxpayers being given the authority 

to report Annual SPT independently, but in the implementation of this system a 

problem arises, namely there are still taxpayers who are late and do not report 

Annual SPT until they are subject to tax sanctions, this is because taxpayers do 

not understand self assessment system and taxpayers do not have the awareness of 

reporting their income tax as well as knowledge and understanding of tax 

regulations because through this system each taxpayer is required to fill out and 

submit a tax return (SPT) independently correctly. This study aims to analyze 

directly or indirectly the influence of tax awareness, understanding of tax 

regulations and tax volunteer services on implementation self assessment system 

on the reporting of the Annual SPT of individual taxpayers. 
This study uses a quantitative method with sampling using the slovin 

formula. Collecting data in this study using observation and distributing 
questionnaires. This study used a sample of 67 taxpayer respondents who reported 
individual annual tax returns at the Tax Center of IAIN Syekh Nurjati Cirebon. 
The data obtained were analyzed using data analysis techniques, namely the 
method of multiple linear regression analysis with assistance software Statistic 
Product and Service Soution (SPSS) version 26 for statistical tests. 

The results of the study show that tax awareness has a positive and 
significant effect on implementation self assessment system with a Tcount 2,419 > 
Ttable 1,999 , understanding of tax regulations has a positive and significant effect 
on implementation self assessment system with a Tcount 2,027 > Ttable 1.999, while 
the tax volunteer service has no effect on implementation self assessment system 
having a Tcount 1,175 < Ttable 1,999. Simultaneous data testing produces tax 
awareness, understanding of tax regulations and tax volunteer services affect 
implementation self assessment system with Fcount 5,108 > Ftable2,75.  

 

Keywords: Tax Awareness, Understanding of Tax Regulations, Tax Volunteers 
and Self Assessment System.  
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 خلاصة

تأثير الوعي الضريبي وفهم اللوائح الضريبية وخدمات المتطوعين الضريبيين على " ، NIM: 1908205112 .أميرة نور عنجاني
إيان سيخ  بشأن تقرير دافع الضرائب الضريبي السنوي للشخص الشخصي )دراسة حالة في المركز الضريبي فينظام التقييم الذاتيالتنفيذ

 .2023 ،" (نورجاتي سيريبون

نظام التقييم الذاتينظام تحصيل الضرائب المطبق حاليًا في إندونيسيا هو  أي نظام تحصيل الضرائب  ،نظام التقييم الذاتي.
مبلغ الضريبة من خلال تطبيق الثقة والمسؤولية على دافعي الضرائب للوفاء بالتزاماتهم الضريبية عن طريق حساب وإيداع والإبلاغ عن 

تنطبق على التقارير السنوية للجنة الفرعية لمنع التعذيب مع منح دافعي الضرائب سلطة الإبلاغ عن نظام التقييم الذاتيالمستحقة الدفع.
 اللجنة الفرعية السنوية بشكل مستقل ، ولكن في تنفيذ هذا النظام ، تنشأ مشكلة ، أي أنه لا يزال هناك دافعو ضرائب متأخرون ولا
ودافعو الضرائب نظام التقييم الذاتيالسنوية حتى يخضعوا لعقوبات ضريبية ، هذا لأن دافعي الضرائب لا يفهمون SPT يبلغون عن

ليس لديهم وعي بالإبلاغ عن ضريبة الدخل الخاصة بهم وكذلك المعرفة والفهم للوائح الضريبية لأنه من خلال هذا النظام ، يطُلب 
وتقديم الإقرار الضريبيمن كل دافع ضرائب ملء   (SPT)  بشكل مستقل بشكل صحيح. تهدف هذه الدراسة إلى تحليل تأثير
بشأن نظام التقييم الذاتيالوعي الضريبي بشكل مباشر أو غير مباشر ، وفهم اللوائح الضريبية وخدمات المتطوعين الضريبيين على التنفيذ

رادى دافعي الضرائبالإبلاغ عن اللجنة الفرعية لمنع التعذيب السنوي لف . 
جمع البيانات في هذه الدراسة باستخدام  .slovin تستخدم هذه الدراسة طريقة كمية مع أخذ العينات باستخدام صيغة

مستجيبًا من دافعي الضرائب  67الملاحظة وتوزيع الاستبيانات بنظام أخذ العينات العرضي. استخدمت هذه الدراسة عينة من 
ات ضريبية سنوية فردية في مركز الضرائب التابع لـالذين أبلغوا عن إقرار   IAIN Syekh Nurjati Cirebon.  تم تحليل

المنتج الإحصائي البيانات التي تم الحصول عليها باستخدام تقنيات تحليل البيانات ، وهيطريقةتحليل الانحدار الخطي المتعدد بمساعدة
الإحصائية للاختبارات 26الإصدار  (SPSS)للبرنامج وخطة الخدمة . 

بدرجةنظام التقييم الذاتيأظهرت نتائج الدراسة أن للوعي الضريبي أثراً إيجابياً ومعنويًا على التنفيذ  T.2،419 عدد > 
طاولةت بدرجةنظام التقييم الذاتيفهم اللوائح الضريبية له تأثير إيجابي وهام على التنفيذو  1999  T.طاولةت < 2،027عدد 1.999 ، 

لها قيمةنظام التقييم الذاتيالتطوعية الضريبية ليس لها أي تأثير على التنفيذ في حين أن الخدمة  T.1،175عدد < T.1،999 طاولة. 
نظام ينتج عن اختبار البيانات المتزامن الوعي الضريبي ، وفهم اللوائح الضريبية وخدمات المتطوعين الضريبية التي تؤثر على التنفيذ

بدرجةالتقييم الذاتي  F.طاولةف <5108عدد 2،75. 
 

الوعي الضريبي وفهم اللوائح الضريبية والمتطوعين الضريبيين ونظام التقييم الذاتيالكلمات الدالة: . 
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